



---Photo ダイジェスト ---

10月22日 来て・見て・学ぼう
エコイト環境フェスタ2022



10月27日 きれいな石垣を見てもらいたい
九電グループが八代城跡北の丸の石垣清掃



10月29日 香り高い文化芸術のまちづくり
第37回八代市文化祭



10月29日 若い目線で八代の未来を見つめる
やつしろ高校生未来会議



市内の高校生が八代地域の活性化や住みやすいまちづくりについて研究・発表を行う「やつしろ高校生未来会議」が八代ホワイトパレスで行われ、市内7つの高校から30人が出席しました。生徒らは学校ごとに、少子高齢化や人口減少などの課題に対して、解決策やその効果の提案を行いました。

10月31日 八代市のデジタル化推進のために
神田工業株式会社などから企業版ふるさと納税



八代市に企業版ふるさと納税として200万円を寄付した神田工業株式会社と神田ビジネスソリューション株式会社の高島一郎代表取締役社長ら6人が10月31日に市役所本庁を訪れ、中村市長から感謝状が贈られました。高島代表取締役社長は「八代市にDXのさきがけになってもらいたいです」と話しました。

10月16日 い草のまち千丁の良さを感じてほしい
第41回せんちょうい草の里まつり



せんちょうい草の里まつりが八代市公民館で行われ、関係者ら多くの人でにぎわいました。い草・い製品品評会作品展示・表彰式では、出品された73点の中から9つの賞の受賞者に表彰状が送られました。表彰式後には、町内8つの団体による子どもみこしが行われました。

10月23日 今年もおいしいショウガができました
第48回東陽しょうが祭



東陽しょうが祭が石橋公園芝生広場などで行われ、多くの人でにぎわいました。ショウガの収穫を祝うとともに令和2年3月に八代生姜がGI登録されたことを記念し、3年ぶりに開催されました。生姜品評会で入賞したショウガの展示や採れたてのショウガをはじめとした農林水産物の即売会などが行われました。

10月2日 さらなる連携強化で市民を守る
八代市総合防災訓練



八代市総合防災訓練が球磨川河川緑地で開催され、熊本海上保安部八代海上保安署や陸上自衛隊など28機関353人が参加しました。壊れた堤防を復旧する水防活動訓練や、中州に取り残された人をヘリコプターで救出する水害孤立者救出訓練などが行われ、参加者は作業内容を確認しながら、真剣に取り組んでいました。

10月23日 くまモンポート八代で初開催
みなと八代フェスティバル2022



第32回みなと八代フェスティバル2022がくまモンポート八代と八代外港地区一帯で行われ、約1万3千人が来場しました。開催は4年ぶり、海上自衛隊の補給艦「おうみ」や海上保安庁巡視船「こしき」などの船内公開や国土交通省海洋環境整備船「海煌」の体験乗船などがありました。

みんなの写真館

今月号のテーマは
「私たちの文化祭」です。



久しぶりの舞台 楽しかったよ
撮影場所：桜十字ホールやつしろ
ペンネーム：踊るサザエ



アロ〜〜ハ！
撮影場所：桜十字ホールやつしろ
ペンネーム：まる

1月号の募集テーマは
「妙見祭」です。
3年ぶりに開催された、八代妙見祭での元気あふれる写真を募集します。

1月号掲載分の締め切りは、
12月6日(火)です。その他、応募方法など、詳しくはQRを確認ください。



10月25日 環境美化の推進に貢献
環境美化推進善行者表彰式



令和4年度環境美化推進善行者表彰式が市役所本庁で行われ、19個人・5団体に中村市長から表彰状が贈られました。個人の部で表彰された塚本哲夫さん(植柳元町)は「7年前から定期的に堤防沿いのごみを拾っています。これからも続けていきます」と話しました。

10月24日 人権擁護と人権尊重の普及・高揚に尽力
法務大臣感謝状伝達式



人権擁護委員を退任した 専 珠美さんの長年の功績に対して法務大臣から感謝状が贈られ、伝達式が市役所本庁で行われました。専さんは、平成25年から9年間、本市の人権擁護委員を務め、地域住民の人権擁護と人権尊重の意識の高揚・普及に尽力されました。